

Artikel vom 17.09.2020

Nein zum Tempolimit

Generelles Tempolimit verhindert!



Generelles Tempolimit abgelehnt! Die Grünen haben im Bundestag ein generelles Tempolimit von 130 km/h auf Autobahnen, 80 km/h auf Landstraßen und Tempo 30 innerorts gefordert. Das haben wir abgelehnt.

An Gefahrenstellen oder aus Gründen des Lärmschutzes kann bereits heute die Geschwindigkeit beschränkt werden. Dort, wo keine Gefahr herrscht, sagen wir ganz klar: Mit uns wird es kein generelles Tempolimit geben. Wenn auch Sie dieser Meinung sind, unterstützen Sie uns unter www.tempolimit-nein-danke.de